



Preparan nuevo libro sobre Sor Teresa de Los Andes

En proceso de beatificación

UN libro que contendrá las cartas y el diario de vida de Sor Teresa de Los Andes -la religiosa chilena en proceso de beatificación- será editado próximamente por el padre Marino Purroy, postulador de su causa en Chile.

El padre Merino dijo a LA TERCERA que ya están listas 100 de las 300 páginas que contendrá la obra, y que en los próximos meses estará a disposición del público en las librerías Manantial y San Pablo.

"El texto contendrá 163 cartas y unas 100 páginas del diario de vida de la religiosa carmelita. Muchas de estas cartas serán textos muy parecidos entre sí, pero la mayor riqueza en su contenido radica en las 20 últimas cartas, de su último año de vida, dirigidas a la superiora del Convento Carmelita de Los Andes", relató el padre Purroy.

El mismo religioso añadió que la vida de Sor Teresa es hermosa -y exemplar, especialmente por la alegría

con que la enfrentó. "Lo más grande en un cristiano -dijo- es que toda la vida sea según Dios lo quiere: alegre. El sacrificio verdadero es una vida cristiana bien llevada. Y eso es mucho más difícil y significativo que el sacrificio de pagar una manda al año, por ejemplo. Una manda puede ser, en ocasiones, dar algo a Dios, pero sin darse uno mismo a Dios, que es lo que verdaderamente interesa".

Agregó el padre Purroy que el proceso de beatificación de Sor Teresa de Los Andes, que en Roma es llevado por el sacerdote carmelita español Simeón Tomás Fernández, marcha muy bien. Podría verse algo demorado por las nuevas

disposiciones del recién entregado Código de Derecho Canónico. En razón de este nuevo Código, deben nombrarse 8 relatores para las dos mil causas que actualmente se estudian en la Sagrada Congregación para los Santos.

Entre las curiosidades del proceso, el padre Purroy dijo que el postulador de la causa en Roma, Simeón Tomás Fernández, podría ser pariente de Sor Teresa de Los Andes. Ella tenía por nombre civil Juanita Fernández Solar, y sus antepasados provienen de Logroño, España, la misma tierra donde nació el postulador de su causa de beatificación.

Se espera que dentro de



PADRE MARINO PURROY. - Otro libro sobre Sor Teresa de Los Andes, religiosa carmelita de vida contemplativa, una de las chilenas en proceso de beatificación.

poco el Vaticano decrete la heroicidad de las virtudes de Sor Teresa de Los Andes y pase a ser venerable, como hace poco ocurrió con doña Dorotea Chopitea, una cooperadora salesiana, que entre los casos chilenos postulados para su beatificación es el de mayor avance.

Preparan nuevo libro sobre Sor Teresa de Los Andes. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Preparan nuevo libro sobre Sor Teresa de Los Andes. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile